

des plus fréquentes, fut ranimé par de larges injections rectales de solution saline.

Il guérit rapidement, sans l'ombre de suppuration, le docteur Sheperd retirant tous les jours une partie de la gaze laissée en tampon et surpris chaque fois de voir qu'il en avait tant mis.

Le malade présente au niveau de la carotide une cicatrice linéaire et sur le crâne, une petite dépression de la grandeur d'une pièce de dix sous, indique seule la perte de substance.

L'assistance a applaudi comme il le méritait l'heureux et habile opérateur.

Deux malades atteints de paralysie musculaire progressive, (type Duchesne, de Boulogne) sont présentés par le docteur. Ce sont deux types absolument classiques de l'affection, comme il est rarement donné d'en avoir.

Le " *paper* " a été lu par le docteur Strong.

---

— *Traitement des brûlures.* - De tous les médicaments vantés et employés dans le traitement des brûlures, aucun ne possède une efficacité égale à celle de l'Aristol. Sa légèreté, ses propriétés siccatives, adhésives, et cicatrisantes, et par dessus tout sa parfaite innocuité comme irritant ou toxique, en font le médicament de choix dans les plaies par la chaleur sèche ou humide. Il ne protège pas seulement la partie affectée contre l'air, mais il calme aussi la douleur, empêche l'infection et la suppuration qui en est la conséquence.

En diminuant les sécrétions qui accompagnent assez souvent les brûlures, il rend inutiles le renouvellement fréquent des pièces de pansement ce qui occasionne souvent une douleur assez vive. La partie brûlée doit être saupoudrée d'Aristol finement pulvérisé, puis recouverte de coton absorbant, ou d'un linge sur lequel on étend une couche épaisse d'onguent à 5 ou 10 par cent.

Lors même que la brûlure a été traitée différemment et que la suppuration s'est établie, l'emploi de l'Aristol a toujours pour effet de calmer promptement la douleur, d'arrêter la suppuration, et de provoquer une cicatrisation rapide.

(*St. Louis Medical and Surgical Journal.*) Nous avons eu deux fois dans notre clientèle à traiter des brûlures étendues, par la vapeur, et nous avons obtenu chaque fois un succès inespéré par l'usage du Carbonate de Plomb, sous forme de peinture blanche ordi-